

実り多き秋 行事を通して成長を

にこにこ笑顔の子供たちが、久しぶりに学校に戻ってきました。長い夏休みが終わり、いよいよ充実の2学期のスタートです。今年の夏は「日本沸騰列島」でした。いつまでも続く暑さに、大人のみならず、子供たちも疲れがたまっているのではないでしょうか。一人一人の表情を見ながら、少しずつ学校生活に体がなじんでいけるようにしたいと思います。

さて、2学期は、1年の中で最も行事の多い学期です。運動会や学習発表、就学時健診等、様々な行事を通して、全ての子供たちが成長できることを願っています。1学期末には、運動会を前に「結団式」が行われました。リーダーの5・6年生が、下学年に向けて熱い決意を語り、自ら大きな声でかけ声を出す姿を見て、1~4年生の子供たちも自然と表情が引き

締まり、元気のよい声で応えていました。6 年生にとっては、 小学校生活最後の運動会。当日までに「自分たちの運動会 を自分たちでつくろう!」という強い思いで、リーダーシッ プを発揮し、団を一つにまとめていくことでしょう。限られ た練習時間の中で、43 名の萩っ子が自分の役割を果たし、 一人一人が、学級が、そして学校が、大きく成長できること





令和5年9月号

を目指していきます。保護者・地域の皆様のご声援、よろしくお願いいたします。

### 《9月の行事予定》

1日(金)第2学期始業式 全校14:20下校

シェイクアウトとやま防災訓練

4日(月)身体·視力測定 委員会活動

I~3年生放課後子ども教室

9日(土)10日(日)12日(火) 町科学展展示

11日(月)運動会練習開始

|年地域ふれあい交流学習

|12日(火)健康運動能力向上支援事業(1.2年)

14日(木)PTA企画委員会 19:00

| 15 日(金)健康運動能力向上支援事業(I·2年)

18日(月)敬老の日

21日(木)3年ふるさと学習

秋の全国交通安全運動(~30日)

23日(土)秋分の日

25日(月)学校訪問研修会 全校13:10下校

集金引落日

27日(水)運動会予行練習

29日(金)運動会前日準備

30日(土)白萩西部小学校·白萩西部保育所合同運動会 雨天10月1日(日) 全校 14:00 下校

<**オ知らせ**> 学校では毎月15日を「交通安全の日」として、教員が3か所で<u>朝の登校の様子</u>を見守ってきましたが、 9月以降は、<u>下校時の見守り</u>に変えさせていただきます。 これからも、地域・保護者の皆様と協力して、子供たちの安全に努めてまいります。よろしくお願いいたします。

### 《その他2学期の主な予定》

10月

2日(月)振替休業日

4日(水) | 年ふるさと学習

10日(火)歯科検診

12日(木)5年ふるさと学習

20日(金)就学時健康診断 5年生以外12:15下校

5年生15:00下校

27日(金) | 年校外学習 (ファミリーパーク)

11月

7日(火)児童午後下校(県東部教育課程研究集会)

10日(金)学習参観(学習発表)

12月

7日(木)~8日(金)個別懇談会

22日(金)第2学期終業式

# ☆運動会の練習が始まります☆

まだまだ、残暑厳しい中の練習になります。学校では、その日の暑さ指数に応じて活動内容を決め、「屋外での練習は短時間で効率的に行う」「水分補給の時間をこまめにとる」「多くの教職員の目で子供の様子を見守る」など、熱中症対策を十分行いながら、進めてまいります。

睡眠や食事をしっかりとるなど、ご家庭での体調管理もよろしくお願いします。その日の疲れは、睡眠でしっかりとり、次の日にまた、元気な顔を見せてほしいものです。





## ☆地域ふれあい交流学習☆よろしくお願いします!

地域の方に先生になっていただく、白萩西部地区ならではの学習です。今年も、公民館と連携して、以下のように計画しています。

★1年生 9月11日(月)図画工作科

湯崎野の鍋谷興原会長さんと、楽しく絵をかきます。

★2·3年生 10月6日(金)生活科·総合

白萩西部公民館、釈泉寺円筒分水槽に見学に行きます。

★4·5年生 10月18日 (水) 総合

「公民館でいきいき談義」に参加します。

★3·4年生 11月21·28·12月5日(火)音楽科

「大正琴教室」
今年はどんな曲に挑戦するのかな。

★6年生 11月20日頃 総合

地域の方から職業について話を聞き、自分の将来について考えます。

地域の方との交流は、普段とは異なる学びの場として、子供たちに、新しい見方や考え方、新しい世界を広げてくれます。どうぞ、よろしくお願いします。





7月に行われた、2・3年生 の地域めぐり 〜湯神子温泉と石田さん のピザのキッチンカー 〜





### ★☆親子 星空観察会★☆

7月25日(火)19時から、PTA 教養部の企画で「親子星空観察会」が開かれました。星空ソムリエでもある学校のICT支援員の宍戸さんが、大きな望遠鏡を持ってきてくださって、半月を観察しました。

クレーターがくっきりと見え、感動! 残 念ながら、月はすぐに雲に隠れてしま い、観察できなくなりました。代わりに、 宍戸さんから、夏の星座のお話を聞きま した。くじびきもあり、参加者は、親子で 楽しい夜のひと時を過ごしていました。





## ◆気をつけよう! 防ごう! 農業用水の事故◆◆

7月29日(土)に、町土地改良区の主催で、「農業用水路 安全対策ワークショップ」が行われました。白萩西部自治振 興会の皆様、小学校からは校長・教頭が参加しました。白萩 西部地区には、農業用水が至る所にあり、生活の一部となっています。子供たちの通学路沿いにも普通に存在してい ます。皆で用水沿いを歩きながら、「ここは高さがあって転 落したら危険だ」「白線が引いてあったらいいね」などと、 危険個所を点検したり対策を話し合ったりしました。

慣れた道でも、時間帯や天候によって危険度も変わってきます。白萩西部地区が、「**用水事故ゼロ**」となるよう、日頃から安全への意識を高めていきましょう。





